

*Ченцова Елена Викторовна* – к. х. н., доцент кафедры технологии и оборудование химических, нефтегазовых и пищевых производств, Энгельсский технологический институт (филиал) ФГБОУ ВО «Саратовский государственный технический университет имени Ю. А. Гагарина»; тел.: +7(8453) 953553, e-mail: ev-mail@rambler.ru

*Почкина Светлана Юрьевна* – аспирант кафедры химии и химической технологии материалов, ФГБОУ ВО «Саратовский государственный технический университет имени Ю. А. Гагарина»; тел.: +7(909) 3396526, e-mail: pochkina\_s@mail.ru

*Соловьева Нина Дмитриевна* – д. т. н., профессор кафедры технологии и оборудование химических, нефтегазовых и пищевых производств, Энгельсский технологический институт (филиал) ФГБОУ ВО «Саратовский государственный технический университет имени Ю. А. Гагарина»; тел.: +7(8453) 953553, e-mail: tepeti@mail.ru

*Chentsova Elena. V.* – Cand. Sci. (Chem.), Associate Professor, Department of Technologies and Equipment of Chemical, Oil-gas and Food Industries, Engels Technological Institute of Yuri Gagarin State Technical University of Saratov; ph.: +7(8453) 953553, e-mail: ev-mail@rambler.ru

*Pochkina Svetlana Yu.* – graduate student, Department of Technologies and Equipment of Chemical, Oil-gas and Food Industries, Engels Technological Institute of Yuri Gagarin State Technical University of Saratov; ph.: +7(909) 3396526, e-mail: pochkina\_s@mail.ru

*Solov'yova Nina D.* – Dr. Sci. (Eng.), Professor, Department of Technologies and Equipment of Chemical, Oil-gas and Food Industries, Engels Technological Institute of Yuri Gagarin State Technical University of Saratov; ph.: +7(8453) 953553, e-mail: tepeti@mail.ru

---

---

### СООБЩЕНИЕ ОБ ОТЗЫВЕ АВТОРА ИЗ ПУБЛИКАЦИИ

На заседании Редакционной коллегии от 12 декабря 2017 г. принято решение об исключении Розанцева Г. М. из авторов С. М. Вавилова, М. А. Крючков, В. В. Игнатьева, Е. Е. Белоусова статьи «АНАЛИЗ СОСТОЯНИЯ ИЗОПОЛИНИОБОВОЛЬФРАМАТ-АНИОНОВ (Nb:W = 3:3) И СИНТЕЗ ИХ СОЛЕЙ ИЗ ВОДНЫХ РАСТВОРОВ», опубликованной в журнале «Конденсированные среды и межфазные границы», 2017, том 19, № 3, с. 341–351.

Основанием является письмо и.о. ректора Донецкого национального университета имени Василя Стуса Р. Ф. Гринюка о том, что сотрудник этого университета – профессор Г. М. Розанцев не давал своего согласия и не принимал участия в написании данной статьи.

### NOTIFICATION ON THE AUTHOR RETRACTION FROM PUBLICATION

At the meeting of Editorial Board on December 12, 2017 it was made a decision to retract G. M. Rozantsev from the authors of paper S. M. Vavilova, M. A. Kryuchkov, V. V. Ignatyeva, E. E. Belousova «ANALYSIS OF THE STATE OF ISOPOLYNIOTUNGSTATE ANIONS (Nb:W = 3:3) AND THEIR SYNTHESIS FROM AQUEOUS SOLUTIONS» CONDENSED MATTER AND INTERPHASES. 2017, vol. 19, no. 3, pp. 341–351.

This decision is based on the letter of R. F. Grinyuk, acting Rector of Donetsk National University named after Vasyl Stus, reported that an employee of this university Professor G. M. Rosantsev did not give his consent and did not participate in the writing of this paper.